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地区スローガン ： 「ロータリーを楽しみながら　世界で良いことをしよう」
クラブ方針 ： ～我々の生業は社会に奉仕する。～「世界平和をなすためにベストを尽くそう」

■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長
　トルコ・シリア大地震から 1 か月、義援金に関し地区からの要請がありました。東日本大震災より
12 年たちましたが、それよりも大きな地震による災害で 5 万人を超える死者にお悔やみと被災関係
者にお見舞い申し上げるとともに対し会員の皆様には温かい援助をお願いいたします。
　米山奨学生の金さんが卒業されこの 3 月でお別れしなければなりません。2 年の間、よく勉学に
励まれ就職も決まり、ご両親もさぞかしやお喜びのこととお祝い申し上げます。また韓国釜山鎮 RC
姉妹クラブとの通訳などをお引き受けくださり大変ありがとうございました。今後のご活躍を祈念申
し上げます。会員の皆様にはお祝と励ます会が後日行われますのでご参加くださるようお願いいたし
ます。おめでとうございました。
　本日の例会卓話の主題は公益信託千葉西ロータリークラブ青少年育英基金についてであります、
この基金についての歴史は古く昭和 61 年 4 月から開始されております。現在信託管理人には千葉市
の元副市長の藤代謙二様にお願いし、運営委員長には当クラブのパスト会長の花光会員に、運営委員には外部から仙波恵
子氏、森　淳氏、川島なを子氏を、内部委員には大森会員に引き受けていただいております。受託者は三菱 UFJ 信託銀
行にお願いしております。
　この育英基金におきまして 2790 地区のロータリークラブには千葉西ロータリークラブしかない公益的な基金であり、ガ
バナー訪問の際、小倉ガバナーからこの制度について研究したいとの要望もあり資料提供したところであります。この基金
を作っていただいた諸先輩方のおかげで、千葉市内の高校生が経済的に困窮し勉学の支障のない支援をすることで役立っ
ていることを誇りに思っておりますとともに、今後この基金の継続と発展を願うものであります。
　本日は運営委員長の花光会員に以前からお願いしておりましたが、都合により当分の間例会出席が無理であることから本
日の卓話をこの育英基金を良く知りえている藤崎会員にお願いしてくださいとのことでありました。
　藤崎パスト会長様におかれましては、急遽花光会員の代理をお願いし快くお引き受けいただきありがとうございました。
よろしくお願いいたします。会員の皆様には青少年育英基金のご理解とご協力を切にお願い申し上げます。
　簡単ではありますが、本日の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

■ 四つのテスト/ 本橋和也 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　金 慧媛 さん（米山奨学生）

■ 米山奨学生の授与ならびに近況報告　米山奨学生　金 慧媛 さん
こんにちは。今日は最後の近況報告です。引っ越し準備、
卒業準備で忙しくしています。この二年間、皆様と会って楽
しくて大切な思い出をつくりました。コロナで帰りたいと心
が折れそうになりましたが、カウンセラーの遠藤さん、事務
局の森川さん、ロータリーの皆さんの応援で就職でき、い
ろんなことを学びました。仕事が始まってもこの想いを思い
出しながら乗り越えます。二年間ありがとうございました。

■ 米山奨学生 KIMさん歓送会　3月16日（木）18:30　焼肉屋「田中商店」
　大勢の会員のご参加お待ちています
　米山記念奨学委員会　委員長 飯高喜代志　
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 誕生のお祝い
　並木瑛夫、中村武弘、荘司芳樹、白井貴博　各会員
 ・記念スピーチ　並木瑛夫 会員
年齢が一番古いと思っています。皆様とご一緒して、何事
もやる、これが一番良いと思います。これからもどうかよ
ろしくお願いします。ありがとうございます。

 結婚ならびに記念日祝い
　野口アキ子、平塚五郎治、長坂圭将　各会員
 ・記念スピーチ　長坂圭将 会員
記念日祝いをありがとうございました。平成 16 年に結婚
させていただき、17 年目を終えました。母子ともに健康
で現在もやっております。今後ともよろしくお願いいたし
ます。

■ 幹事報告
　3月第 9回定例役員理事会報告
【議題】…すべての議題が承認されました
　１．4月プログラム変更の件
　２．姉妹クラブとの合同親睦旅行「収支報告」⇒修正あり
　３．奥様例会の件
　４．6月いのちの電話チャリテイーコンサート広告協賛の件
　５．姉妹クラブ来葉諸行事「収支報告」⇒修正あり
　６．高雄北区RCとの子弟交流（送り出し）の件
　７．トルコ・シリア地震災害救援基金の件
【報告】
　１．パキスタン洪水救援基金送金報告
　２．3月13日以降例会場マスク着用の件
　３．3月7日プログラム内容の件
　　　（公益信託千葉西RC青少年育英基金について）
　４．合同幹事会報告

■ 退会挨拶　嶋田　悠 会員
　貴重な時間をいただきます。この度、会社の人事異動
の発令により 4 月 1 日付にて吉祥寺の武蔵野支社へ異動
となりました。2020 年 7 月に入会させていただき、非常
に多くの方にお世話になり大変感謝申し上げます。3月いっ
ぱい現職でおりますが、例会へ出られない可能性がありこ
の場をお借りしてご報告申し上げます。大変お世話になり
ました。ありがとうございました。

■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会「奥様例会・文化の集い」
4月11日に奥様例会・文化の集いを開催いたします。今年は「生
け花例会」を企画いたしました。春にふさわしい企画を準備し
ますので是非ご参加ください。本日帰宅後、奥様にまず御伝え
ください。ぜひぜひお越しください。よろしくお願いいたします。

 ・SAA
政府の方針として「屋内の近距離で話をする場合はマスク着用
を推奨」「3 月 13 日以降は原則として個人の判断に委ねる」ま
た「高齢者など重症化リスクの高い方が多く入院生活する医療
機関や高齢者施設などへ訪問するときは着用をマスク推奨」と
あります。
クラブでは、ご高齢の方もいらっしゃることを踏まえて、個人の
判断に委ねさせていただきます。よろしくお願いします。
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■ 公益信託 千葉西ロータリークラブ背少年育英基金
　　運営委員会
 ・公益信託とは

公益信託とは、受益者の定めのない信託
のうち、学術、技芸（ぎげい）、慈善（じ
ぜん）、祭祀（さいし）、宗教その他公益
を目的とするもので、主務官庁による引
受けの許可を受けたものをいいます（「公
益信託ニ関スル法律」[1] 第 1条）。
公益信託においては、委託者（財産を提供する人）が
受託者（信託会社など）に財産の運用を委託し、公益目
的を達成させるものです。
財産をもって公益を達成させようとする点では財団法人
と似ていますが、財団法人は永続を目指し、運営のため
の事務職員を要するなどの体制が必要であるのに対し、
公益信託は、財産の処分をもって信託を終了させること
を得、また受託者である私企業に運営を任せることがで
きるのが特徴です。

 ・公益信託の仕組みについて

公益信託の仕組みは、委託者（千葉西ロータリークラブ）
が財産（寄付金）を一定の公益目的（奨学金）のため
に信託し、受託者（三菱ＵＦＪ信託銀行）がその財産を
管理・運用して公益目的（奨学金）を実現するよう任務
を遂行するものです。

（1）委託者（千葉西ロータリークラブ）と三菱ＵＦＪ信託
　　銀行（受託者）との間で、公益目的の具体的な選
　　定（奨学金）、その目的達成のための方法、公益信
　　託契約書の内容等について、あらかじめ綿密な打合
　　せを行います。

（2）三菱ＵＦＪ信託銀行は、公益信託の引受けの許可に
　　つき、主務官庁に申請します。

（3）主務官庁は、これを審査の上、許可します。

（4）許可を受けた後、お客さまと三菱ＵＦＪ信託銀行と
　　の間で、「公益信託契約」を締結します。

（5）主務官庁は、公益信託の事務処理につき検査をし
　　たり、受託者に対して必要な処分を命ずることがで
　　きます。

（6）信託管理人（藤代謙二　元副市長）は、受託者の
　　職務のうち重要な事項について承認を与えます。

（7）運営委員会等は、公益目的の円滑な遂行のため、
　　受託者の諮問により、助成先の推薦及び公益信託の
　　事業の遂行について助言・勧告を行います。

（8）受託者は、運営委員会等の助言・勧告に基づき、
　　その公益目的に沿った助成先への助成金の交付を行
　　います。
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 ・経緯

当クラブの設立 10 周年記念事業の一環として、次代を
担う地域社会の青少年の健全育成に役立つ育英事業を
行うことを目的に、昭和 54 年に発議し、同年 7 月会員
の拠出金「ニコニコＢＯＸ」の中から積立を始めました。

昭和 58 年 12 月、初期の基金目標額 1000 万円に達し
ました。その後さらに基金の積み増しを図り、これら運
営方法について税制上の優遇措置のある“財団法人化”
など種々検討しましたが、現状の資産では困難との結論
を得たので、昭和 60年 7月当クラブに内に「千葉西ロー
タリークラブ青少年育英基金」の設立を決議し、昭和
61 年 4 月から、この基金の運用果実をもって千葉市内
高校生に対して奨学金の支給を開始しました。更に奨学
援助活動を充実、発展させるため平成 2 年 6 月、当ク
ラブ理事会に於いて、公益信託への意向が承認され、平
成 3年 9月本基金「1400 万円」の公益信託設定ついて、
千葉県教育委員会の認可を得て、東洋信託銀行（現三
菱UFJ信託銀行）との間で「公益信託 千葉西ロータリー
クラブ青少年育英基金信託契約」を締結し新発足しまし
た。
＊参考文献「千葉西ロータリークラブ 20 年の軌跡」78
頁＊

因みに　右の数字は当時の定期預金利率です。当時は
奨学金を利息で補えました。現在は

活動計画書 105 ページの資料を配布しております。今
回卓話代打を依頼されてから 1988-89 年度が抜けてい
ることに気が付きました。依知川年度まで探しましたが、
掲載されていませんでした。事務局の資料により判明し
ましたので、次年度の資料から変更いたします。現在
135 人の方がこの青少年育英基金で高校時代を過ごさ
れました。過ごしています。
2000 年に実施されましたアンケート調査も見つかり、
また御礼状も添えて本日配布して御座います。お時間の
ある時にご一読ください。

現在　ロータリー関係では、ロータリー財団をはじめ
ロータリー米山記念奨学会、そして 3 クラブの公益財団
法人がございます。
公益信託では、当クラブを含め 6 クラブが運営しており
ます。

最後に、毎月寄付の集金が行われております。

ロータリー財団は、目標年 150ドル、

ロータリー米山記念奨学金は、目標年 15,000 円、

アジアふれあい基金は、災害のへの寄付をキープしてお
り、近日ではウクライナ支援、パキスタン洪水救援基金、
トルコ・シリア地震災害救援・義援金に充てられています。

そして、公益信託千葉西ロータリークラブ青少年育英基
金です。どちらも月 500 円からですので、ぜひご協力く
ださい。
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 花 光 和 久 【副委員長】 島 田 　 悠 【委員】 真 野 匡 章  *荘 司 芳 樹  *高橋健一郎
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 4 月プログラム
 ・ 4日　PETSリポート 渡邉岳仁 会長エレクト
 ・11日　奥様例会・文化の集い 親睦活動委員会担当
 ・18日　新入会員卓話　大西裕子 会員　福井勝一  会員
 ・25日　休会（定款により）

2023年3月7日
【5】

　第2181回
　Vol-28

3月14日（火）

新入会員卓話　足立啓輔 会員

　　　　　　　上田裕美 会員

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

45

45 7 8 80.95 993,000

27,00082.9334 0

 ニコニコBOX
 ・花嶋…藤崎さん、卓話ありがとうございました。
 ・遠藤平…福井会員、入会おめでとうございます。KIM HYEONさん、卒業おめでとうございます。
 ・野口アキ子…結婚祝いを頂きまして、ありがとうございました。
 ・遠藤あけみ…昨日、啓蟄も過ぎ去り、めっきり春めいて参りました。ステキな3月になりますように�
 ・長坂…結婚祝いをありがとうございます。

チーバくん

ちばＳＤＧＳパートナー  111号

 3 月プログラム
 ・ 7日　公益信託千葉西ロータリークラブ青少年育英基金
 ・14日　新入会員卓話　足立啓輔会員　上田裕美会員
 ・21日　休会（定款により）
 ・28日　職業奉仕委員会「職業奉仕について」


